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Principal localidad del valle alto de Salamanca.

  

      

  

Un trabajo colaborativo y planificado entre todos los actores sociales de Chillepín, el municipio
local y Minera Los Pelambres ha permitido llevar a cabo iniciativas que apuntan a mejorar la
calidad de vida de sus vecinos

  

Hubo diferencias, malestar y desencuentros, pero finalmente se sentaron a la mesa. Aquí primó
el dialogo, la voluntad y luego las ideas, permitiendo que los vecinos de Chillepín  se sientan
felices de la ejecución de grandes proyectos que apuntan a  mejorar la calidad de vida de los
habitantes de la parte alta de Salamanca.

  

Hoy con orgullo María Cortés, presidenta de la Junta de Vecinos del sector, recorre el estado
de avance -de un 25%- en la construcción del Centro de Salud Familiar (CESFAM). Serán
1.500 metros cuadrados que permitirá brinda  atención primaria a más de  7 mil habitantes de
zonas rurales de Salamanca, a partir del mes de noviembre. …..

  

“Hoy vemos que el sueño de todos se está haciendo realidad”, dice la dirigenta vecinal, quien
agrega que la concreción de esta obra es producto de la unión y la voluntad de todos los que
han participado en la mesa de dialogo. “Yo creo que la unidad hace la fuerza y esto es lo que
nos llevó a conversar con la minera y llegar a esto que estamos viendo hoy en día”, sostiene
Cortés.

  

Una de las innovaciones que presentará este centro de salud familiar será el servicio de
telemedicina, donde un profesional junto al paciente podrán consultar a un especialista a
distancia, sin tener que viajar largas distancias.
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A escasos metros de la construcción del Centro de Salud Familiar se encuentra el estadio de
Chillepín, un extenso paño verde de 90 metros por 60 que contrasta con el paisaje natural de
esta zona precordillerana. Aquí la cancha siempre fue de tierra y graderías de tabla, por lo que
no extraña la impaciencia de los vecinos, en especial de los deportistas,  que cuentan las horas
por pisar el pasto sintético.

  

Las obras del estadio visualizan más de un 50% de avance y actualmente se trabaja en la
iluminación y la instalación de las 490 butacas que albergarán cómodamente a los
espectadores locales y a sus visitantes. Características e infraestructura que hacen soñar a sus
dirigentes deportivos para algún día ser sede de algún campeonato regional o nacional.

  

Para Richard Vera, ex presidente del Club deportivo de Chillepín, esto podría darse
prontamente. “Conversando con el alcalde estábamos viendo que este otro año viene un
nacional Sub 15 y hemos pensado que podríamos ser sede por lo que presenta este estadio”,
dice con ilusión, además “esto va a ser para todas las comunidades del valle alto, no solo para
Chillepín, tanto el Centro de Salud Familiar como el estadio estarán siempre a disposición”.

  

  

Las obras fueron recorridas minuciosamente por un grupo de dirigentes y vecinos del sector,
acompañados por el alcalde de Salamanca, Gerardo Rojas, y el gerente de Asuntos Públicos
de Minera Los Pelambres, Andrés Morán.

  

La autoridad edilicia destacó el trabajo conjunto que se ha podido dar para pensar los nuevos
espacios del territorio y agradeció el compromiso de la empresa minera. “Hay que reconocer el
aporte importante en todas las obras de Minera Los Pelambres. Aquí en un trabajo conjunto
con la comunidad, con la empresa y el municipio se ha ido avanzando en la consolidación del 
desarrollo de esta localidad. Recordemos también que aquí con la empresa privada se
construyeron las veredas, se terminaron de pavimentar algunas calles, construcción de obras
sanitarias y vamos a seguir avanzando en lo que apunte  a mejorar la calidad de vida”, indicó el
alcalde salamanquino
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Por su parte, Andrés Morán, gerente de Asuntos Públicos de Los Pelambres, indicó llevarse
una grata impresión  de ambas construcciones. “Me voy impresionado, especialmente por la
calidad de las obras y sus estados de avance. Y esto es resultados de conversaciones, de
escuchar a la comunidad y de ponernos de acuerdo con la municipalidad respecto de cuáles
son las políticas y la decisión de gestión para una mayor coordinación,  creemos que esta es la
forma de trabajar y sin duda que tenemos que ampliar y profundizar de cómo hacer las cosas
para agregar valor al territorio”, indico el ejecutivo
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